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Actas de Comisiones 

Comisión 2 

XV CONGRESO ARGENTINO DE DERECHO SOCIETARIO – XI IBEROAMERICANO DE DERECHO 

SOCIETARIO Y DE LA EMPRESA 

COMISIÓN 2 BLOQUE 1 

María Emilia Villar 

 

Presidente Carlos Oteiza Aguirre – Vicepresidente Eduardo Chiavassa – Secretario Luis Facundo 
Ferrero  

En la ciudad de Córdoba, a los 27 días del mes de octubre de 2022, en el marco del XV Congreso 
Argentino de Derecho Societario – XI Iberoamericano de Derecho Societario y de la Empresa, se 
reúne el Bloque 1, de la Comisión N° 2, con la presencia de las autoridades de comisión, Presidente 
Carlos Oteiza Aguirre – Vicepresidente Eduardo Chiavassa – Secretario Luis Facundo Ferrero, de 
numerosos asistentes de la comisión y otros participantes del Congreso, para el tratamiento y 
discusión de las ponencias presentadas. Fueron expuestas las siguientes ponencias: Abdala, Martín: 
Responsabilidad de los administradores societarios y reglas de buen gobierno; Albanesi, Daniel; 
Battistel Paola: Buen gobierno corporativo. Digitalización como facilitador en la divulgación y 
transparencia de la información contable; Capdevila, Tomás; Guzmán, Dolores: Los deberes de los 
administradores y los criterios de sustentabilidad; Coniglio Agostina; Connolly, Constanza: 
Gobernanza y sostenibilidad. Incorporación de factores ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) 
a la toma de decisiones. Seguidamente se otorga espacio de exposición a la ponencia agregada en 
lista de las Dras. Jesica Chavero y Patricia Gonzalez, representantes de la Bolsa de Comercio de 
Buenos Aires: Bonos SVS sociales verdes y sustentables, y VS vinculados a la sostenibilidad. A 
continuación de la presentación de cada ponencia se abrió la comisión a debate con los asistentes. 
Intervinieron en los debates los oradores Dres. Efraín Richard y el Presidente Carlos Oteiza Aguirre, 
quien solicita a las representantes de la Bolsa de Comercio aclaraciones sobre los bonos 
sostenibles. Por último, efectúa reflexiones el Dr. Abdala, y todos en coincidencia con las ponencias, 
agradecen a los exponentes. Por último, se otorgó la palabra a los autores de las ponencias para 
realizar las réplicas de los comentarios formuladas en el debate. Finalmente, en cumplimiento del 
horario fijado de finalización se dio cierre a la comisión. 

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 


